

Obras en Puente Bicentenario no han paralizado

Desde el MOP explicaron que faenas de conexión del puente y Av. Chacabuco están dentro de los plazos.

Manuel Muñoz González
manuel.munoz@estrellaconce.cl

Pese a la inquietud que generó la eventual detención de las obras en una de las conexiones del Puente Bicentenario y Avenida Chacabuco, desde el Ministerio de Obras Públicas aclararon que las faenas no se han detenido, y que la planificación y los trabajos siguen firme dentro de lo presupuestado.

En efecto, la eventual detención de trabajos obedece a la tramitación de algunos permisos en relación a las obras de la vía elevada sobre la vía férrea que contempla el proyecto, permisos que deben ser autorizados por la empresa de Ferrocarriles, EFE, lo que se encuentra en etapa de tramitación.

Según se informó a La Estrella, Vialidad presentó el proyecto, al cual la compañía EFE le formuló algunas observaciones, a



OBRAS SIGUEN SU AVANCE EN EL PUENTE BICENTENARIO.

lo cual Vialidad tomó 60 días en responder esas observaciones, por lo que ahora EFE está revisando las soluciones indicadas por Vialidad. Dicho proceso ha demorado aproximadamente 30 días, lo

22

por ciento es el estado de avance de las obras, cuyo plazo de ejecución es de 720 días.



DESDE EL MOP AFIRMARON QUE LOS PLAZOS INICIALES DEL PROYECTO SE MANTIENEN FIRME.

que ha mantenido en pausa las obras a la espera de que se concrete dicho permiso.

Sin embargo, todo ello es parte de proceso, por lo que no se trata de un retraso ni freno de las obras, ni tampoco implicaría una extensión en los tiempos de ejecución de la esperada conexión del puente con Avenida Chacabuco.

PLAZOS NO VARÍAN

El director regional de Vialidad, Juan Carlos Oviedo, expresó que, con relación a las obras en el viaducto Chacabuco, "podemos decir que estamos avanzando en diferentes frentes de trabajo, se han estado ejecutando los pilotes. La gran mayoría están ejecutados, también se están ejecutando dados

“
Si todo anda bien durante el segundo semestre del próximo año estaremos en condiciones de entregar la obra.

Juan Carlos Oviedo.

de fundación. El avance de obra hoy en día es cercano al 22%, con una duración de 720 días. Creemos que si todo anda bien durante el segundo semestre del próximo año estaremos en condiciones de entregar la obra”.

Juan Carlos Oviedo recaló que actualmente se están ejecutando trabajos

previos, movimiento de tierra y cambios de servicio en Avenida Padre Hurtado y Avenida Chacabuco, coordinado con servicios vinculados y la Municipalidad de Concepción.

“En rigor, la obra ha ido avanzando de buena forma; recordar también que ahí existe un diseño arquitectónico que también va a influir en hartas áreas, tanto como una multicancha, áreas de descanso, de patinaje, que también lleva consigo esta obra para su arquitectura, así que se está avanzando, se está trabajando y esperemos seguir en los próximos días, trabajar en el sector de la línea férrea para también ahí generar unos desvíos de tránsito una vez que comiencen estos trabajos”, sentenció el director regional de Vialidad. ☺

MOP BIOBIO